



Abgeschirmt von der Straße, offen zum Garten hin



Grundriss

Das eingeschossige Wohnhaus liegt in Vösendorf bei Wien, inmitten eines sich transformierenden Siedlerviertels aus den vierziger Jahren – einem grünen Kern zwischen Südosttangente und Triester Straße. Die Bauherren – eine Familie mit zwei Kindern im Kindergartenalter – sind mit dem Ort verbunden: Hier stand das Haus der Großeltern des Bauherren. Das Bauungskonzept nimmt die speziellen Vorgaben des Ortes – eine grüne Oase zwischen Ver-



kehrsbändern – auf: Ein scharf geschnittener, abgewinkelter Baukörper schirmt Wohnbereich und Garten von der Straße ab und schafft in seinem Inneren eine Atmosphäre der Ruhe und des Rückzugs.

Dem Garten und der Terrasse öffnet sich das Haus; das Holzdeck und das weit aus-

kragende Vordach erweitern den Innenraum beträchtlich und holen den Garten in alle Wohn-, Schlaf- und Kinderzimmer. Das Haus wurde komplett unter ökologischen Gesichtspunkten geplant.

Planung: Arch. DI Andrea und DI Wolfgang Paschinger („p!² architektur“), Wien.

1222 Gestaltungswettbewerb

